
Je suis maitre de conférences de l’EPHE et suis donc payé par l’Etat. En tant que fonctionnaire, je 

travaille pour l’intérêt général et ma vie quotidienne ne dépend en rien d’éventuels liens avec les 

parties prenantes liées aux questions abordées par le CEGA. Je ne chasse pas et ne suis pas affilié au 

monde de la chasse. Je ne suis membre d’aucune association de protection de la nature.  

Mes travaux de recherche s’intéressent à la gestion des populations de vertébrés terrestres et à ce 

titre j’ai de nombreuses collaborations avec des « gestionnaires » au sens large. Je collabore ainsi 

régulièrement avec l’ONCFS, avec des espaces protégés comme les parcs nationaux mais aussi avec 

des associations de protection de la nature nationales ou internationales et des fédérations de 

chasse. Parfois ces collaborations impliquent des échanges financiers pour des montants cependant 

très modestes (moins de 5.000 euros TTC), ce qui n’est pas susceptible d’influencer mes décisions au 

sein du CEGA. 

Enfin je ne suis pas directement impliqué sur des programmes de recherches sur les espèces pour 

lesquelles le comité a à se prononcer (pour le moment en tout cas car je travaille régulièrement sur 

les galliformes de montagne en collaboration avec l’ONCFS). 

L’ensemble de ces éléments me conduit à estimer que je n’ai pas de conflit d’intérêt par rapport au 

CEGA.  

Aurélien Besnard 

Le 30/06/2019 

 

 


